



*En las imágenes podemos apreciar algunos de los momentos del desfile de los modelos sobre la pasarela dispuesta en uno de los salones del hotel NH Ciudad de Cuenca. Las parejas asistentes pudieron apreciar cuáles son las últimas tendencias en trajes para novios y padrinos, vestidos de novia y madrina, así como peinados especiales para estas singulares ocasiones. Uno de los platos fuertes fue el pase de modelos de lencería. Además, se expusieron otros elementos indispensables para esta gran ocasión, como artículos del hogar, regalos para novios, ramos de flores, viajes de luna de miel o reportajes de video y fotografía.*

